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Высокие темпы и качество
уборки, широкое использование
современных интенсивных тех�
нологий выращивания сельхоз�
культур позволили им обеспечить
и высокую отдачу каждого гекта�
ра пашни. В ЗАО "Юность" сред�
няя урожайность озимых хлебов

составила 64 центнера, яро�
вых зерновых — 58 центне�
ров, в ЗАО "Луганское" соот�
ветственно 63  и 48 центне�
ров, значительно превосхо�
дит 40�центнеровый рубеж и
урожайность зерновых в СПК
"Заря мира".  

Отличительной чертой ны�
нешней жатвы является высокое
качество убираемых хлебов. Так,
вся пшеница соответствует про�
довольственным стандартам, яч�
мень заготавливается по классу
пивоваренного.

Хозяйства и агрофирмы райо�

на полностью готовы к севу ози�
мых зерновых урожая 2006 года.
Подготовлены почва и семена,
имеется запас удобрений, ГСМ и
прочих материально�техничес�
ких ресурсов. Поставлена задача
— завершить сев озимых зерно�
вых на всей площади более чем в
20 тысяч гектаров за 10 — 15
дней.

В. СЕРОВ.

Начальник управления 

сельского хозяйства 

и  продовольствия

администрации Орловской

области. 

С большой трудовой победой  — завершением
уборки зерновых колосовых культур и богатым уро�
жаем — поздравил коллективы и руководителей ЗАО
"Юность", ЗАО "Луганское" и СПК "Заря мира" Дол�
жанского района губернатор области Е.С. Строев.
"Всего десять дней потребовалось вашим хозяй�
ствам, — отметил губернатор, — чтобы убрать зер�
новые на площади более 15 тысяч гектаров, намоло�
тив при этом 75 тысяч тонн хлеба при средней уро�
жайности 48,5 центнера с гектара. Это результат, на кото�
рый могут и должны равняться остальные сельхозпред�
приятия области". 

Е.С. Строев сердечно пожелал хлеборобам района но�
вых успехов в полном завершении всех уборочных работ,
а также доброго здоровья. 

ДОЛЖАНЦЫ НА ФИНИШЕ ЖАТВЫПОЗДРАВЛЕНИЕ
ГУБЕРНАТОРА

(Окончание. 

Начало на 1!й стр.).

Для нового здания приобре�
тено медицинское оснащение
на 9 миллионов рублей из тер�
риториального фонда обяза�
тельного медицинского стра�
хования. Куплены рентгенаппа�
ратура, аппарат УЗИ, оборудо�
вание для операционных...

Всего же больница обо�
шлась в 100 миллионов рублей.
Половина суммы — из област�
ного бюджета, половина посту�
пила в рамках федеральной
программы в помощь постра�
давшим от чернобыльской ава�
рии. Представитель координа�
ционного совета этой програм�
мы,  а также первый замести�
тель министра МЧС России На�
дежда Васильевна Герасимова

приехала из столицы специ�
ально  на торжественное от�
крытие.

— Жизнь наша коротка, как
миг между прошлым и буду�
щим, — говорила она  собрав�
шимся. — Но после человека
остаются его дела. Я хочу, что�
бы у этого замечательного тво�
рения людей, этой больницы,
была своя удача. И чтобы все,
кто придет сюда за помощью,
выздоравливали и продлевали
свою жизнь на много лет.

В ответ на  это эмоциональ�
ное выступление губернатор
Орловской  области Е.С. Стро�
ев полушутя заметил, что с
приездом Надежды Васильев�
ны легко сдаются новые объек�
ты. Сегодня — болховская
больница, на очереди — корпус

городской орловской больни�
цы им. Семашко...

Главный врач болховской
больницы В.В. Хвостовой при�
знался, что сегодня он по�на�
стоящему счастлив, и пожелал
коллегам и гостям, чтобы у
каждого была своя птица счас�
тья и чтобы каждый мог ее
поймать. Главный врач, по его
словам, свою птицу уже пой�
мал.

*   *   *
В тот же день губернатор об�

ласти посетил в Болхове храм
святой живоначальной Троицы,
который находится в заверша�
ющей стадии ремонта и рекон�
струкции.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

г. Болхов.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

СОВРЕМЕННЫЙ ЦЕНТР ЗДОРОВЬЯ

Обеспечив максимальную организацию уборочных работ,
ведущие сельхозпредприятия Должанского района — СПК
"Заря мира" (В.М. Пахомов), ЗАО "Луганское" (В.М. Мара-
хин), ЗАО "Юность" (С.А. Будагов) за 9 — 10 рабочих дней
полностью завершили жатву зерновых колосовых культур. 

На июньской ярмарке инве�
стиций "Орелстрой" представ�
лял новые, современные окон�
ные блоки со стеклопакетами
по скандинавской модели, ко�
торые с этого года стали изго�
тавливаться в деревообраба�
тывающем цехе ООО "Пром�
стройдеталь" для установки в
строящихся панельных домах.
Губернатор оценил сделанный
шаг вперед по повышению ка�
чества сдаваемого жилья и  по�
советовал переходить к  еще
более современному типу
окон, на шарнирных петлях,
которые можно открывать в
разные стороны. Работники
предприятия изготовили опыт�
ный образец такого оконного
блока.  И к приезду Е.С. Строе�
ва подготовили в деревообра�
батывающем цехе выставку,
дающую полное представле�
ние о развитии производства:
старые оконные блоки, кото�
рые открывались отверткой,
уже снятые с производства,
новые аккуратные блоки по
скандинавской технологии и
новейшая продукция с шар�
нирными петлями, серийное
производство которой скоро
начнется. Губернатор во время

своего посещения предпри�
ятия дал высокую оценку и ра�
боте только что созданного но�
вого производства по изготов�
лению современных межком�
натных дверей.

Директор ООО "Промстрой�

деталь" С.И. Лукьянов, расска�
зывая губернатору о предпри�
ятии, подчеркнул, что начиная
с 2003 года на этом предпри�
ятии впервые после длитель�
ного перерыва началась рекон�
струкция. И за три года уда�

лось сделать больше, чем за
десять лет. Увеличилась чис�
ленность коллектива (с 200 до
300 человек), выросли объемы

производства бетона, метал�
локонструкций и столярных из�
делий, средняя зарплата воз�
росла до 7200 рублей в месяц.
Работники предприятия гор�
дятся тем, что их новые краси�
вые оконные блоки, балконные

рамы, качественные двери
сейчас устанавливаются в мно�
гоквартирных панельных  до�
мах, сдаваемых "Орелстроем".
Это — конкретное направле�
ние работы по  обеспечению
доступности жилья,  повыше�
нию его качества.

Губернатор побеседовал с
рабочими предприятия. В том
числе с тремя женщинами, пе�
реехавшими в Орел после из�
вестного наводнения из Лен�
ска. "Орелстрой" предоставил
им удобные квартиры в доме
на Раздольной, а потом они по�
лучили и работу на столярном
производстве в этой строи�
тельной организации. Симво�
лично, что теперь они работа�
ют для других новоселов. "Нас
обучили, и нам здесь нравит�
ся", — сказали губернатору 
М. Коновалова, Н. Анкудинова
и И. Попова. 

На торжественном митинге
по случаю открытия нового
производства по изготовлению
современных межкомнатных
дверей Е.С. Строев тепло по�
здравил работников предпри�
ятия с наступающим профес�
сиональным праздником и по�
благодарил их за труд, за
стремление и умение выпус�
кать продукцию хорошего
уровня,  за умение дарить
праздник новоселам. 

Л. ОРЛОВА.

НОВЫЕ ОКНА И ДВЕРИ ДЛЯ НОВОСЕЛОВ
В среду утром работники  ООО "Промстройдеталь", входящего в состав ОАО "Орелстрой",

ждали губернатора области, чтобы  показать ему образцы своей новой продукции,

позволяющей повысить качество строящегося панельного жилья, рассказать о жизни

своего предприятия. 
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